

## Mezcla mexicana, en máximos desde julio de 2008 (El Financiero 12/03/12)

Mezcla mexicana, en máximos desde julio de 2008 (El Financiero 12/03/12)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 12 de marzo de 2012 Pese al acuerdo positivo alcanzado por el gobierno griego con sus acreedores privados, las bolsas de valores en el mundo no lograron esquivar las pérdidas la semana pasada. Sin embargo, tras la publicación de datos alentadores sobre la creación de empleo en Estados Unidos, el mayor consumidor energético mundial junto a China, los precios del petróleo se mantuvieron elevados. El precio de la mezcla mexicana de petróleo cerró el viernes en 115.76 dólares por barril, un incremento semanal de 0.49 por ciento respecto a su cotización de la semana previa. La mezcla mexicana prácticamente se mantiene en niveles máximos desde julio de 2008. El precio promedio en el presupuesto del gobierno federal es de 84.9 dólares. En lo que va de 2012, el precio del barril de petróleo mexicano de exportación registra una ganancia acumulada de 10.25 por ciento y un nivel promedio de 110.06 dólares. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, los contratos de futuros del petróleo WTI registraron un aumento semanal de 0.66 por ciento, al cerrar en 107.40 dólares por barril. Por su parte, en el mercado de Londres, el barril de crudo Brent, de referencia en Europa, avanzó la semana pasada 1.88 por ciento, a 125.98 dólares. Bolsas, mixtas Una vez que se conoció que la quita de la deuda griega activó los seguros de impago (Credit Default Swaps), Wall Street cerró la semana mixta. En medio de una elevada incertidumbre -la decepción con respecto al objetivo de crecimiento en China y la incertidumbre sobre la negociación de la reestructura con agentes privados en Grecia decidieron el rumbo de los mercados-, el Dow Jones registró una caída semanal de 0.43 por ciento, a 12 mil 922.02 puntos; mientras que el selectivo S&P 500 y Nasdaq ganaron 0.09 y 0.41 por ciento, a mil 370.87 y dos mil 988.34 unidades, respectivamente. Los principales índices accionarios en Europa registraron un retroceso promedio, en los últimos cinco días de cotizaciones, de 1.05 por ciento, afectados por el comportamiento negativo del Ibex-35 de Madrid, que perdió 3.3 por ciento la semana pasada. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró en 37 mil 691.01 unidades, con lo cual reportó un descenso semanal de 1.66 por ciento en pesos y de 0.5 por ciento en dólares. Así, en lo que va de 2012, el IPC reporta una ganancia acumulada de 1.65 por ciento en pesos y de 12.26 por ciento en dólares. Con la finalidad de mantener la homologación en los horarios de operación entre la BMV y la Bolsa de Valores de Nueva York, las operaciones del mercado de capitales en las tres próximas semanas serán de 7:30 a 14:00 horas a partir de hoy, lunes.